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De 24 à 30/01/2025 
Áries 21/03 a 20/04
A semana promete ser intensa, e você pode sentir a 
necessidade de se voltar para dentro, buscando en-
tender seus pensamentos e sensações. É um bom mo-
mento para liberar o que não te serve mais, sejam 
hábitos ou situações. O final de semana tende a trazer 
alívio, facilitando mudanças e renovação. Evite agir 
impulsivamente ou se envolver em discussões desne-
cessárias. Procure descansar.
Touro 21/04 a 20/05
Os relacionamentos tendem a estar em foco, e tal-
vez seja hora de resolver algumas pendências. Uma 
conversa sincera pode ser necessária para alinhar ex-
pectativas e esclarecer questões. No trabalho, procure 
evitar confrontos, especialmente com figuras de auto-
ridade. Priorize o apoio de amigos para se fortalecer. 
Uma comunicação aberta ajudará a superar desafios.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Embora a semana tenha momentos desafiadores, 
você pode encontrar facilidade para expressar as suas 
necessidades e opiniões. Porém, cuidado com sobre-
carga de tarefas no trabalho. Delegar e dividir tarefas 
pode trazer mais resultados positivos. O final de se-
mana traz boas oportunidades para as questões pro-
fissionais e até para construir parcerias mais firmes.
Câncer 21/06 a 21/07
Você pode se sentir mais inclinado a buscar afirmação 
pessoal e explorar a sua verdadeira essência. Aprovei-
te para desenvolver os seus talentos e realizar ativida-
des que tragam prazer, sem esperar validação externa. 
Cuidado com as suas finanças e evite comprometer-se 
com o que não pode arcar. Viagens, estudos e novas 
experiências podem ser interessantes.
Leão 22/07 a 22/08 
A semana pede atenção à sua vida familiar e ao lar, 
com possíveis demandas envolvendo parentes. No 
campo afetivo, é hora de cuidar das relações e fazer 
ajustes para promover mais harmonia. Evite contro-
lar ou agir com ciúmes, buscando mais equilíbrio. 
Tente priorizar a liberdade e o respeito mútuo, esta-
belecendo limites saudáveis em seus relacionamen-
tos, seja amoroso ou de amizade.
Virgem 23/08 a 22/09
Sua comunicação clara será essencial esta semana. 
Procure usar de objetividade, mas sem perder a sen-
sibilidade, pois as palavras podem ter impactos im-
portantes. Evite extremismos nas interações e busque 
leveza em reuniões e conversas. O amor também está 
em alta, com bons momentos para conectar-se com o 
prazer. Atenção à saúde e ao equilíbrio da sua rotina.
Libra 23/09 a 22/10
Essa semana pode pedir uma reflexão sobre como 
você lida com suas finanças e valores. Busque avaliar 
como tem gerido seus recursos e aproveite para resga-
tar atividades que tragam contentamento. No trabalho, 
buscar equilíbrio será essencial para aumentar sua pro-
dutividade. Mantenha a organização entre o trabalho e 
o descanso, para evitar o excesso de estresse.
Escorpião 23/10 a 21/11
Você pode sentir a necessidade de introspecção em 
alguns momentos, refletindo sobre sua vida e suas 
escolhas. Esse é um convite para olhar com carinho 
para si mesmo e para o que precisa de ajustes. A fa-
mília e o lar também ganham destaque. Pequenos 
momentos de alegria e afeto com quem ama podem 
renovar a sua energia. 
Sagitário 22/11 a 21/12
Os dias pedem mais calma, desaceleração e prepa-
ração para um novo ciclo. A reflexão sobre o que 
não te serve mais e o cuidado com as finanças serão 
importantes. Tente não se isolar completamente, pois 
boas conversas podem surgir com pessoas próximas 
e queridas. Aproveite a tranquilidade do lar e de mo-
mentos íntimos para recarregar as baterias sempre 
que sentir necessidade.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana favorece as trocas com amigos e grupos, 
trazendo oportunidades para repensar seus planos 
e as parcerias ao seu redor. Olhe com mais atenção 
para a sua vida material e avalie com clareza as suas 
prioridades e o que tem realmente valor. A comunica-
ção estará fluindo de forma mais leve, então aprovei-
te para colocar as suas ideias em prática e fortalecer 
relacionamentos com boas conversas.
Aquário 21/01 a 19/02
Sua imagem profissional ganha destaque nesta sema-
na. Vale refletir sobre como tem se mostrado ao mun-
do e sobre seus objetivos e metas de longo prazo. 
Equilibre suas ambições com o cuidado com a saúde 
mental. Boas oportunidades podem surgir em termos 
de trabalho e projetos, então aproveite para valorizar 
suas habilidades. 
Peixes 20/02 a 20/03
A semana convida à expansão dos seus horizontes, 
seja mentalmente ou emocionalmente. Procure se 
abrir para aprender coisas novas e se desapegar do 
que não tem mais sentido. O silêncio e a introspecção 
também serão válidos em alguns momentos. Apro-
veite para focar em seu bem-estar e reforçar suas 
amizades importantes. Sua presença tende a inspirar 
e encantar quem está ao seu redor.

Representantes de Engenheiro 
Coelho participam de reunião na 
Diretoria de Ensino de Limeira

No dia 10 de janeiro, a Diretoria de 
Ensino de Limeira promoveu um en-

contro com gestores educacionais da re-
gião para apresentar os novos programas 
estaduais e estratégias para o avanço da 
educação em 2025. O evento aconteceu 
durante um café da manhã, com a presen-
ça da Dirigente de Ensino, Gilssara Ca-
valcanti de Lima Bandeira, que conduziu 
a reunião com foco no fortalecimento da 
qualidade educacional.
Representando o município de Enge-
nheiro Coelho, participaram a Secretária 
de Educação, Daniela Forner Franco, e 
o Professor Formador, Régis Forner, re-
afirmando o compromisso da cidade em 
implementar políticas e ações que promo-
vam a transformação educacional.
Novos programas estaduais em desta-
que
Durante o encontro, os novos secretários 
de educação dos municípios foram apre-
sentados à Diretoria de Ensino, marcando 
o início de uma gestão integrada e alinhada 
aos objetivos traçados pelo Estado. Entre 
os temas discutidos, o foco principal foi o 
lançamento e a ampliação de programas 
estaduais que buscam fortalecer o apren-
dizado desde os primeiros anos escolares 
até o ensino fundamental.
Projeto Alfabetiza Juntos
O Alfabetiza Juntos é uma das iniciativas 
centrais do governo estadual, voltada para 
alunos do 1º ao 3º ano do ensino funda-
mental. O programa tem como objetivo 
garantir que as crianças adquiram plena-
mente as habilidades de leitura, escrita e 
compreensão textual nos anos iniciais de 
sua trajetória escolar.
Com uma abordagem baseada em evidên-
cias científicas, o programa oferece:
• Materiais didáticos específicos para pro-
fessores e alunos;
• Formação continuada para docentes e 
gestores escolares;
• Monitoramento e avaliação periódica do 
progresso dos estudantes.
A expectativa é que o Alfabetiza Juntos 
promova uma alfabetização sólida e re-
duza os índices de defasagem escolar, ga-
rantindo igualdade de oportunidades para 
todas as crianças.
LEEI – Leitura e Escrita na Educação 
Infantil
Voltado para as crianças da educação in-
fantil, o LEEI (Leitura e Escrita na Edu-
cação Infantil) tem como foco estimular 

o desenvolvimento das competências ini-
ciais de leitura e escrita de maneira lúdica 
e integrada ao cotidiano das crianças.
O programa reconhece a importância dos 
primeiros anos de vida no desenvolvimen-
to cognitivo e oferece:
• Estratégias pedagógicas para trabalhar a 
consciência fonológica e o letramento;
• Recursos didáticos e tecnológicos volta-
dos para o ensino infantil;
• Formação para educadores sobre práti-
cas inovadoras que respeitam o ritmo e as 
necessidades de cada criança.
Essa iniciativa reforça a importância da 
alfabetização precoce e prepara os peque-
nos para uma transição mais tranquila ao 
ensino fundamental.
Formação continuada e suporte aos 
educadores
Um ponto central da reunião foi a garantia 
de que o Estado continuará investindo em 
formações continuadas para professores 
e gestores escolares. Essas capacitações 
são essenciais para atualizar as práticas 
pedagógicas, alinhando-as às demandas 
do ensino contemporâneo e promovendo 
melhores resultados educacionais.
A Secretária de Educação de Engenheiro 
Coelho, Daniela Forner Franco, destacou 
a relevância dessas ações:
“A formação dos nossos professores é 
o pilar de uma educação de qualidade. 
Esses programas estaduais, aliados ao 
suporte oferecido aos educadores, nos 
permitirão alcançar um ensino mais in-
clusivo e eficaz para nossas crianças”.
O Professor Formador, Régis Forner, 
complementou:
“Quando investimos em formação e no 

acompanhamento pedagógico, damos 
aos professores as ferramentas necessá-
rias para transformar as salas de aula 
em ambientes de aprendizado significa-
tivo. Esse é o caminho para o sucesso es-
colar dos nossos alunos”.
Parcerias que transformam a educação
O encontro também evidenciou a impor-
tância da parceria entre os municípios e o 
governo estadual. Programas como o Al-
fabetiza Juntos e o LEEI são exemplos de 
iniciativas que demandam colaboração e 
comprometimento para gerar resultados 
concretos e duradouros.
A Dirigente de Ensino, Gilssara Cavalcan-
ti de Lima Bandeira, destacou a relevância 
dessa integração:
“A educação é uma construção coletiva. 
Quando trabalhamos juntos – Estado e 
municípios –, conseguimos implementar 
políticas públicas que impactam positi-
vamente a vida dos estudantes”.
Engenheiro Coelho, comprometido com 
a educação
A participação ativa de Engenheiro Coe-
lho na reunião reforça o compromisso do 
município com o desenvolvimento educa-
cional. Para a gestão local, a implemen-
tação dos programas estaduais será uma 
prioridade em 2025, visando garantir que 
cada aluno tenha acesso a uma educação 
de qualidade desde os primeiros anos es-
colares.
Com iniciativas inovadoras, formação 
continuada e parcerias estratégicas, Enge-
nheiro Coelho segue construindo um futu-
ro promissor para seus estudantes.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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O vereador Pedrinho Martins (MDB) 
entrou na Justiça com ação de Man-

dado de Segurança e Garantias Constitucionais, 
processo Nº 1000034-40.2025.8.26.0144, 
contra o vereador e presidente da Câmara 
de Conchal Marquinho Gato Bill (PSD) 
exigindo nova eleição da Mesa Diretora 
acontecida dia 1º de Janeiro, alegando que 
seu voto equivocado decidiu a eleição e 
não teve seus direitos constitucionais ga-
rantidos, reclamando barbaridade porque 
tinha o direito de corrigir o voto, fato que 
na época foi impedido pelo presidente 
Marquinho.
Veja as solicitações feitas no processo ela-
boradas pelo advogado Ronaldo Guedes:
“Seguindo as previsões regimentais, foi 
iniciada a votação de maneira nominal e 
aberta, de forma que cada vereador, ao 
ser invocado pelo presidente em exercí-
cio, deveria utilizar a palavra para re-
gistrar o voto em alguma das chapas. 
Durante o pleito, o Impetrante (Pedri-
nho Martins), candidato ao cargo de 
vice-presidente inscrito pela Chapa 01 
cometeu um equívoco ao declarar apoio 
à Chapa 02, erro imediatamente corri-
gido, em menos de 30 segundos após o 
equívoco. Contudo, o Impetrado, presi-
dindo a sessão e sendo também candida-
to pela Chapa 02, recusou se a registrar 
a retificação do voto, proclamando inde-
vidamente a Chapa 02 vencedora com a 
contagem de 06 votos favoráveis.”.
CORREÇÃO: A votação ficou assim: 06 
votos a favor da Chapa 02 (Marquinho 
Gato Bill) contra 02 votos da Chapa 01 
(Robinho), e três vereadores não declara-
ram o voto, se abstendo. Então a Chapa 
01 recebeu dois votos, sendo o resultado 
6 a 2.
Continuando com os argumentos:
“Cumpre destacar que a Câmara Mu-
nicipal de Conchal é composta por 11 
(onze) vereadores, de modo que 06 (seis) 
votos formam maioria e, portanto, um 
voto é capaz de influenciar o resultado 
do pleito, como foi o caso.”.
A argumentação teria fundamento se 
os vereadores Robinho (PP), Vandinho 
(MDB) e Yago da Locatelli (Republica-
nos) tivessem votado, porém, eles deci-
diram não votar, o que é a mesma coisa 
de se abster. Então o suposto voto equi-
vocado de Perinho Martins não alteraria 
o resultado, porque foi 6 a 2, então ficaria 
5 a 3.
Continuando...
“A eleição da mesa diretora de uma 
câmara municipal deve ser conduzida 
com total transparência, respeito aos 
princípios democráticos e observância 
das normas regimentais e legais. Quan-
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do um vereador solicita a retificação de 
seu voto devido a um erro manifesto e 
essa solicitação é ignorada pelo presi-
dente da sessão, como no caso apresen-
tado, configura-se um equívoco jurídico 
e administrativo grave que comprome-
te a legitimidade do processo eleitoral 
e, por consequência, o resultado da elei-
ção... Por essas razões, a realização de 
uma nova eleição da mesa diretora é 
medida imprescindível para corrigir a 
irregularidade e restaurar a legitimida-
de do processo. O direito do vereador 
de retificar seu voto deve ser respeitado, 
e a reabertura do processo eleitoral é a 
única forma de assegurar que o resul-
tado reflita verdadeiramente a intenção 
dos parlamentares. Trata-se de uma 
medida de justiça que não apenas cor-
rige o erro cometido, mas também res-
guarda os valores democráticos e a cre-
dibilidade do Legislativo municipal.”.
Se formos levar em consideração os argu-
mentos do advogado, que pede nova elei-
ção só para Pedrinho Martins poder retifi-
car seu voto, não precisa de tanto, é só o 
juiz decidir corrigir o voto do vereador e 
pronto. Porém, não mudará o resultado da 
eleição, porque como já disse, outros ve-
readores não declararam voto, então fica-
ria 5 a 3. O interessante é que no processo 
o advogado não fala sobre isso.
Em determinado trecho o advogado cita 
que um artigo do Regimento Interno ga-
rante a correção do voto, veja:
“O Regimento Interno da casa legife-
rante de Conchal, resolução nº 141, de 
17 de maio de 2023 prevê, na inteligên-
cia do §5º do artigo 260, a possibilidade 
de retificação do voto antes de procla-
mado o resultado:
‘DOS PROCESSOS DE VOTAÇÃO
Art. 260 - Os processos de votação são:
I - simbólico;
II - nominal;
III - secreto.
§ 5º - O Vereador poderá retificar seu 
voto, antes de proclamado o resultado 
(Omissões e Grifos nossos)’ .”.
Então vejamos o que realmente trata o re-
ferido artigo:
“Art. 260 - Os processos de votação são: 
I - simbólico; 
II - nominal; 
III - secreto.
§ 1º - No processo simbólico de votação, o 
Presidente convidará os Vereadores que 
estiverem de acordo, a permanecerem 
sentados e os que forem contrários a se 
levantarem, procedendo, em seguida, 
à necessária contagem dos votos e à 
proclamação do resultado.
§ 2º - O processo nominal de votação, 

consiste na contagem dos votos 
favoráveis e contrários, respondendo os 
Vereadores “sim” ou “não”, à medida 
que forem chamados pelo 1º Secretário.
§ 3º - Proceder-se-á obrigatoriamente, 
à votação nominal para:
I - votação dos Pareceres do Tribunal 
de Contas sobre as contas do Prefeito;
II - votação de todas as matérias, que 
exijam “quórum” de maioria qualifica-
da para sua aprovação.
§ 4º - Enquanto não for proclamado 
o resultado de uma votação, seja ela 
nominal ou simbólica, é facultado ao 
Vereador retardatário expender seu 
voto.
§ 5º - O Vereador poderá retificar seu 
voto, antes de proclamado o resultado.
§ 6º - As dúvidas quanto ao resultado 
proclamado, só poderão ser suscitadas 
e deverão ser esclarecidas antes de 
anunciada a discussão de nova matéria, 
ou se for o caso, antes de passar à nova 
fase da Sessão ou de se encerrar a 
Ordem do Dia.”.
Repare que o advogado tenta confundir 
o julgador, porque o artigo 260 se refere 
aos processos de votação em sessões ordi-
nária e extraordinária, sobre matérias em 
votação, e não em Sessão de Eleição de 
Mesa Diretora, apenas quando é utilizado 
o voto nominal “Sim”, ou “Não”, e não 
tem nada a ver com pronunciar nome de 
chapa, como acontece na eleição da Mesa, 
como consta no § 2º do referido artigo.
Além disso, veja o que diz o parágrafo ter-
ceiro:
“§ 3º - Proceder-se-á obrigatoriamente, 
à votação nominal para:
I - votação dos Pareceres do Tribunal 
de Contas sobre as contas do Prefeito;
II - votação de todas as matérias, que 
exijam “quórum” de maioria qualifica-
da para sua aprovação.”.
 O que se refere o “§ 5º - O Vereador po-
derá retificar seu voto, antes de procla-
mado o resultado” está muito claro no § 
3º, que, além de ser apenas para “Sim” ou 
“Não”, é só para “Pareceres do Tribunal 
de Contas sobre as contas do Prefeito e 
votação de todas as matérias, que exi-
jam “quórum” de maioria qualificada 
para sua aprovação”, e não para eleição 
de Mesa Diretora.
Resumindo, não existe embasamento jurí-
dico para tal reclamação, porque não hou-
ve descumprimento de qualquer artigo do 
Regimento Interno.
Agora vamos ver como foi finalizada toda 
essa maravilhosa argumentação:
“A confiança dos brasileiros nas insti-
tuições políticas tem apresentado va-
riações significativas nos últimos anos, 

refletindo a percepção pública sobre a 
eficácia e integridade dessas entidades. 
De acordo com a pesquisa “A Cara da 
Democracia”, realizada pelo Instituto 
da Democracia (IDDC-INCT) em ju-
lho de 2024, os partidos políticos conti-
nuam sendo as instituições com menor 
índice de confiança: apenas 5% dos 
entrevistados afirmaram confiar muito 
nessas agremiações, enquanto 49% de-
clararam não confiar nelas.”.
Depois de tantos argumentos duvidosos, 
foi colocado ao final da petição inicial 
a pura verdade, inclusive esse processo 
mostra bem que toda essa “papagaiada” 
acontecida dia 1º de Janeiro representa 
toda essa desconfiança mostrada na refe-
rida pesquisa, porque o vereador vota er-
rado, o que é muito feio e irresponsável, 
ainda comemora o seu voto e, depois de 
ter sido feita a chamada do próximo ve-
reador a votar, concluindo sua votação, o 
que significa o fim do seu espaço tempo-
ral para aquele ato, “percebe” que errou e 
queria corrigir, comprovando a fragilidade 
política anunciada na pesquisa apresenta-
da pelo advogado de acusação. Agora o 
pior: o autor tenta, através do Judiciário, 
reverter uma situação com argumentações 
que provavelmente não têm o mínimo de 
fundamento, piorando ainda mais a frágil 
imagem dos políticos brasileiros. Aceita 
que errou que é mais digno.

O cúmulo da fragilidade
Depois de estudar a fundo a inicial com 
bastante responsabilidade e competência, 
a promotora Fernanda Sumi Barbosa Klein 
Gunnewiek acatou o pedido e emitiu pare-
cer favorável aos pedidos, veja:
“Com efeito, a intervenção Ministerial se 
justifica, em tese, porque estamos diante 
de questões de legalidade do Processo 
Legislativo. De fato, o Impetrante se re-
tratou logo em seguida ao “erro”, o que 
se verifica, sobretudo, pela cópia da ata 
juntada a fls. 17. Ainda, o vídeo contido 
no link de fls. 04, também demonstra a 
correção do equívoco logo em seguida. 
Assim sendo, feitas as breves considera-
ções, opinamos pelo deferimento parcial 
da medida liminar, determinando-se a 
realização de novas eleições no prazo de 
30 (trinta) dias. Sem prejuízo, aguarda-
mos a notificação da Autoridade Coato-
ra para que, querendo, apresente infor-
mações no prazo legal.”.
Agora o juiz provavelmente vai conceder 
o direito de defesa ao vereador e presiden-
te da Câmara Municipal, Marquinho Gato 
Bill, e na sequência, depois de ter acesso 
aos argumentos da parte contrária, decidi-
rá sobre a demanda.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas so-
bre os bastidores da política regional, 
21 anos de Jornal Polêmica e Debates, 
sempre com você!!! O tal do promotor 
público é complicado, gostar de procurar 
chifre na cabeça de cavalo só para infla-
mar a situação, só para ver o circo pegar 
fogo, é foda... Depois fica pelos cantos 
reclamando que o Polêmica é isso e 
aquilo, pelo amor...

* * *
Lula e Bolsonaro X Fantasma – Os bol-
sonaristas estão de novo usando a mes-
ma estratégia de sempre, FAKE NEWS 
em cima de FAKE NEWS nas redes so-
ciais para tentar ludibriar o eleitor com 
um monte de conversa fiada garantindo 
a eleição de algum protegido do INELE-
GÍVEL... Do outro lado o CHEFE dos 
IRMÃOS METRALHAS tenta trabalhar 
o eleitor para garantir a reeleição ou de 
quem indicar... Na verdade os dois SABI-
CHÕES estão no mesmo barco, um ine-
legível e sem um bom nome para lançar e 
o outro não fez nada de bom para o país e 
também está entre a cruz e a espada, por-
que na esquerda não tem nome forte e os 
melhorzinhos são da centro-direita, o que 
não agrada os militantes do vermelho... O 
governador Tarcísio não quer falar, mas 
com certeza soltará sua candidatura como 
fantasma, sem o apoio do Bolsonaro, ga-
rantindo uma terceira via em um cenário 
bastante hostil, politicamente falando, o 
que fortalece sua campanha com votos da 
esquerda e da direita, e podemos chamar 
de “A Salvação”... O FANTASMA, tam-
bém conhecido com Tarcísio de Freitas, 
vai deitar e rolar em cima das tretas en-
tre Lulistas e Bolsonaristas, o que é pra 
lá de prazeroso ver... O Brasil não é de 
esquerda e nem de direita, é apenas o 
Brasil, só isso, e torce para ele mesmo...

* * *
MP pela torcida de nova eleição na 
Câmara de Conchal – O represente do 
Ministério Público de Conchal emitiu pa-
recer solicitando nova eleição da Mesa 
Diretora alegando que houve irregulari-
dades dia 1º de Janeiro, o que dá a enten-
der que os fracos e frágeis argumentos da 
inicial do processo conseguiram ludibriar 
o incansável e astuto acusador público... 
Então vamos lá: 1º - A cômica situação 
sobre o suposto voto equivocado do ve-
reador Pedrinho Martins para Marquinho 
Gato Bill não tem jurisprudência con-
creta e também não feriu qualquer artigo 
do Regimento Interno, lembrando que a 
Justiça só pode interferir quando há des-
cumprimento de qualquer artigo do Regi-
mento Interno; 2º - O período temporal de 
Pedrinho Martins para solicitar a correção 
de seu voto tinha vencido, porque ele só 
se manifestou após o presidente solicitar 
o voto de outro vereador, que no caso foi 
o Robinho, o que comprova a declaração 
de voto; 3º - Os vereadores de oposição 
que deveriam votar logo após o episódio 
não declararam voto, o que significa se 
abster, então só isso confirmou a vitória 
de Gato Bill, porque ele foi eleito não só 
com o voto do Pedrinho Martins, outros 
vereadores de oposição, ao se absterem, 
também deixaram de votar no Robinho... 
Resumindo: Pode até ser que o juiz de 
Conchal acate o equivocado parecer do 
MP, porém, no Tribunal a probabilidade 
de reverter a decisão é de 95%... O corre-
to seria assumir com responsabilidade 
que errou e pronto, e segue o baile...  

* * *
Junior Caleffi vai anunciar novidades 
para quem deve – O prefeito Junior Ca-
leffi vai anunciar em abril o novo RE-
FIS, que desta vez vai favorecer também 
as empresas e pessoas que já fizeram o 
parcelamento e não conseguiram pagar, 
tendo a chance de reparcelar suas dívi-
das com a prefeitura... Hoje, na cidade, 
há centenas de empresas que estão com 
esse problema, porque há anos que essa 
oferta não é realizada pela prefeitura... O 
lado positivo são três: Primeiro que vai 

aumentar a arrecadação municipal; segun-
do que esses empresários ficarão gratos ao 
prefeito por ter tirado eles da lista de calo-
teiros, o que politicamente é muito bom, e 
terceiro que essas empresas passarão a ter 
a Certidão Positiva com efeito de Negativa 
e com isso venderão mais, o que também 
favorece o município com o aumento, de 
novo, da arrecadação... Espero que essa 
proposta seja aprovada pela Câmara de Ve-
readores, porque os pequenos empresários 
não aguentam mais tanta crise neste país... 
Enquanto isso o povo oh, toma na tarra-
queta...

* * *

QUE LEGAL – Se eu não tivesse visto a 
foto nas redes sociais não acreditaria – O 
prefeito Junior Caleffi foi para São Paulo 
no início da semana na Assembleia Legis-
lativa e aproveitou para tirar uma foto com 
o cara que afirmou através de vídeo publi-
cado nas redes sociais que este jornalista 
que lhe escreve foi investigado por estu-
pro sem nunca conseguir provar tal fato, 
e também é dono de uma grande ação em 
Conchal acontecida no final do ano passa-
do, pagando R$ 10 mil para recuperar a ca-
chorra de sua ex que tinha sido sequestrada 
por bandidos armados que invadiram a casa 
dela levando além do animal de estimação, 
o veículo da família... É bacana ver amigos 
confraternizando momentos especiais... 
Parabéns a todos... 

* * *
Capitão Guapo e sua dupla personalida-
de – O Capitão Guapo atacou de novo e 
mais uma vez em benefício exclusivo de 
seu grupo político, e seu lado jornalístico 
de novo cometeu aquela gafe... Um jor-
nalista que se preze apenas faz perguntas 
ao entrevistado, como: O que aconteceu? 
O que está acontecendo? O que você tem 
a dizer sobre essa manifestação? E pron-
to, o entrevistado fica livre para falar o que 
pensa... Já o Capitão Guapo, fez a pergunta 
assim: “Isso trouxe um transtorno para o 
pessoal, moradores do bairro, visto que 
o pessoal já é acostumado com ela (en-
fermeira) e faz muito tempo que ela está 
por aqui. Então o pessoal está revoltado, 
não está contente e não está feliz, então 
estamos aqui para ouvir o que a popula-
ção tem para dizer. Muito bom dia! Qual 
é a insatisfação suas com relação ao que 
está acontecendo aqui no PSF...?”... A 
entrevistada, que não teve sua identidade 
revelada pelo jornalista, disse apenas que 
não quer que tirem a profissional que tra-
balha no local, apenas isso, já o restante, 
transtorno, revolta, infelicidade e insatisfa-
ção ficou por conta do repórter, que tam-
bém queria ser entrevistado para poder 
desabafar tudo isso... Sobre população: O 
Capitão Guapo deveria refletir sobre seu 
conceito de população, mesmo porque po-
pulação significa a quantidade de pessoas 
localizada numa determinada região, como 
bairro, cidade, estado, país, continente ou 
planeta, e no local, um PSF que realiza 
atendimento médico popular diariamen-
te, sempre terá pessoas aguardando para 
serem atendidas, e naquele momento, de 
acordo com a filmagem divulgada, apenas 
13 pessoas estavam presentes, o que não 
pode ser chamadas de população em qual-
quer instância... Outra coisa: Um jornalis-
ta, antes de divulgar a entrevista de alguém 
sobre qualquer reclamação, tem a obriga-
ção de se inteirar sobre os fatos, para argu-

mentar no momento da divulgação o que 
realmente acontecera para que tal fato fos-
se determinado, assim se mostrando impar-
cial... Só que no caso, o repórter divulgou 
primeiro a “reclamação” da “população”, 
sem ter comentado na hora das entrevistas 
o motivo do deslocamento da referida fun-
cionária pública, e depois deu o direito de 
resposta à secretária do setor, que explicou 
os nobres motivos, que na verdade são óti-
mos e fundados, sendo uma promoção por 
conta dos excelentes trabalhos realizados 
pela enfermeira e a necessidade de ajudar a 
melhorar o atendimento em outro bairro... 
Aí o Capitão Guapo, a serviço do profis-
sionalismo dinâmico e imediato, entendeu 
que tudo aquilo fosse transtorno, revolta, 
infelicidade e insatisfação da “população” 
sem perceber que era algo legal, correto e 
plausível, mesmo porque o município tem 
a obrigação de preparar outras profissionais 
para atender todo o território municipal, e 
também dar chance a outra “população” 
local com atendimento de alta qualidade, 
mesmo porque a cidade é feita de vários 
bairros... E assim os fatos vão acontecendo 
em Conchal City... Tudo pela eleição em 
2028...                                                                                                                                        

* * *
Pedro Franco virou um malabarista – 
O prefeito de Engenheiro Coelho, Pedro 
Franco, virou um verdadeiro “malabaris-
ta” para conseguir neste momento tocar o 
município em suas necessidades básicas 
sem atrapalhar o essencial para a popula-
ção local... Os constantes bloqueios na con-
ta bancária da prefeitura a favor do Enge-
prev não param, e são mais de R$ 1 milhão 
por mês que são “saqueados” dos cofres 
públicos, sem contar as dívidas com forne-
cedores que também atrapalham bastante a 
gestão, porque saco vazio não para em pé, 
então não tem como os serviços continua-
rem se as empresas não recebem... Só que 
a Folha de Pagamento dos funcionários e 
o repasse para a Câmara Municipal não 
podem faltar, o que também fode com a 
administração de Pedro Franco... Até aqui, 
com muita dificuldade, o prefeito vem se 
saindo bem, como um “malabarista”, ele 
não está deixando a peteca cair, mas com 
certeza não é fácil, e também não se sabe 
até quando vai conseguir segurar esse rojão 
sem que tudo se exploda, mesmo porque 
tudo tem um limite... Boa sorte Pedro...

* * *
Oposição de Engenheiro Coelho começa 
a agir em fevereiro – Os eternos vereado-
res de oposição Washington Lopes e Jorge 
do Banco fizeram um inferno na vida do 
ex-prefeito Dr. Zeedivaldo, até com uma 
certa lógica, é claro que extrapolaram os 
limites do bom senso, coisas da oposição, 
mas a gestão passada pegou uma prefeitu-
ra redondinha, sem dívida vencida e com 
mais de R$ 3 milhões no caixa... Agora a 
história é outra, o município tem quase R$ 
60 milhões de dívidas, sendo que boa parte 
delas vencidas, o que atrapalha bastante o 
desenvolvimento da cidade neste primei-
ro ano... Na 2ª segunda-feira de fevereiro 
acontecerá a 1ª Sessão Ordinária do ano, e 
muita gente está aguardando para ver como 
vai se comportar a ferrenha oposição de 
sempre, que hoje também tem como inte-
grante a vereadora Bruna Campos, que está 
com tudo em sua Kombosa para cobrar 
com bastante rigor o executivo... Na verda-
de não existe espaço para a oposição entrar 
de sola no momento, o negócio é só assistir 
e aguardar, igual urubu em beira de estra-
da... Mas que a curiosidade é grande, é...

* * *
Tchau Mercadão Municipal – A principal 
obra anunciada pelo ex-prefeito Dr. Zeedi-
valdo de Miranda, o MERCADÃO MU-
NICIPAL, não vai virar realidade... Pedro 
Franco disse ao Polêmica que já notificou 
a empresa responsável pela obra para dar 
continuidade, mesmo porque ela já rece-
beu mais do que foi feito até o momento... 
Também afirmou que não tem a intenção 
de fazer do local um mercado municipal, 
e provavelmente vai usar para departamen-
tos da prefeitura, economizando aluguéis... 
Com certeza a economia de aluguéis neste 
momento é muito mais importante do que 

abrir espaço para comercialização local, 
porque já existe a feira municipal que 
dá esse espaço para esses mesmos co-
merciantes... Agora é torcer para que a 
obra seja finalizada...

 * * *
Ações simples que são de grande sig-
nificância – Em alguns grupos de What-
sApp de Engenheiro Coelho há quem 
fez críticas aos vereadores que estão 
ajudando a roçar e a pintar os imóveis 
públicos, em um trabalho solidário em 
prol do município... Pois bem, a cidade 
está passando por um momento pra lá de 
difícil e precisa se recuperar financeira-
mente do estrago acontecido, com isso 
algumas escolas ficaram sem reforma 
e a pintura naquele estado crítico, sem 
contar que o mato alto estava tomando 
conta dos locais, o que é muito feio para 
o município... A atitude dos vereadores 
é pra lá de nobre, de valor real, consis-
tente, notória e sem dúvida de grande 
valia para a comunidade local, e dizer 
que é algo muito simples de se fazer 
sem significância é ser muito ignorante 
ou ser integrante de uma oposição pra lá 
de burra... Com certeza essas ações têm 
muito mais valor do que as promessas 
que muitos fazem, porque na verdade 
todo mundo sabe que promessa é algo 
que poderá ser cumprido, como também 
poderá não acontecer, então entre pro-
messas de soluções e ação real imedia-
ta, com certeza é melhor roçar e pintar 
as escolas do que ficar por aí rodando 
usando de demagogia furada... Para-
béns aos vereadores que tomaram 
essa iniciativa...   

* * *
Márcio Pavan tem que economizar 418 
mil por mês – O prefeito de Estiva Gerbi, 
Márcio Pavan, vai ter que economizar R$ 
418 mil por mês nos próximos anos para 
conseguir equilibrar as contas do municí-
pio... Lembrando que ele pegou a prefei-
tura com mais de R$ 22 milhões em dí-
vidas atrasadas, sendo R$ 2.318 milhões 
com fornecedores, R$ 5.505 milhões em 
precatórios e R$ 14.219 milhões com 
encargos sociais... O corte nos gastos já 
começou e o jovem prefeito está pisan-
do em ovos... Complicado administrar 
com tanta dívida...   

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando 
o meu recado para os nó-cegos de 
plantão: Os caras querem fazer a coisa 
acontecer e tal, só que não se cercam de 
pessoas competentes, porque se acham 
um Deus, e com isso os objetivos são 
“assassinados” antes mesmo de serem 
iniciados, e lógico, tudo dá errado... Po-
lítica é como jogo de xadrez, só é possí-
vel com várias peças, e sempre as con-
sideradas de “menor significância” são 
eliminadas para abrir espaço àquelas 
que são as minas do jogo e, com isso, 
a gente pode concluir que não existem 
peças menos significantes, porque sem 
elas não tem como concorrer à final do 
jogo, então elas também são super im-
portantes... Resumindo, as peças são 
uma equipe e só conseguem atingir seus 
objetivos com o trabalho em conjun-
to, onde todos são fundamentais... Só 
que alguns idiotas se acham o “Deus” 
e acreditam que sozinhos, e com o po-
der que tem na mão, conseguem tudo... 
O nosso passado nos mostra quem so-
mos hoje e as nossas ações no presente 
nos apontam quem seremos no futuro, 
é muito fácil entender, porque o hoje 
representa o passado mostrando quem 
seremos amanhã... Mas tem gente que 
é idiota e se acha, e é exatamente por 
isso que o INFERNO é igual Coração 
de Mãe, é meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
e melhor, lá sempre cabe mais um, 
sempre tem mais uma vaga... Seja 
bem-vindo ao Inferno nó-cego... Fuii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Engenheiro Coelho terá sistema 
de monitoramento reestruturado 

e ampliado, integrando 
tecnologia e segurança na RMC

A segurança pública de Engenheiro 
Coelho está prestes a passar por uma 

transformação histórica. Em parceria com 
a Secretaria de Segurança Pública de Ho-
lambra e com a Guarda Civil Municipal 
(GCM) da cidade vizinha, a GCM de En-
genheiro Coelho, sob a liderança do prefei-
to Pedro Franco e do vice-prefeito Gilberto 
Garcia, anunciou um projeto inovador e 
ambicioso para reestruturar e modernizar o 
sistema de vídeo monitoramento do muni-
cípio.
Esse investimento estratégico, que visa am-
pliar a cobertura e eficiência da segurança 
pública, representa um marco importante 
para a cidade, colocando-a entre as mais 
bem equipadas tecnologicamente da Re-
gião Metropolitana de Campinas (RMC). 
A parceria entre as cidades fortalece a coo-
peração regional e proporciona um sistema 
integrado de segurança que beneficiará di-
retamente os cidadãos.
De 12 para 64 câmeras: uma revolução 
na segurança urbana
Atualmente, Engenheiro Coelho conta com 
apenas 12 câmeras espalhadas pela cidade. 
Com a reestruturação, esse número será 
ampliado para impressionantes 64 câmeras 
de alta tecnologia, distribuídas estrategica-
mente em postos-chaves. Essas câmeras 
não apenas cobrirão áreas de maior circu-
lação de pessoas e veículos, mas também 
regiões com maior vulnerabilidade, garan-
tindo uma cobertura ampla e eficaz.
A expansão vai muito além de simples au-
mento de número: trata-se de um sistema 
altamente moderno, equipado com inteli-
gência artificial e ferramentas de última ge-
ração. Esses equipamentos serão capazes 
de identificar padrões suspeitos e realizar 
a leitura automática de placas de veículos, 
ajudando na identificação de automóveis 
envolvidos em crimes.
Integração regional: uma rede conecta-
da contra o crime
Um dos grandes diferenciais do novo sis-
tema será a integração com as cidades 
que compõem a Região Metropolitana de 
Campinas (RMC). Isso significa que En-
genheiro Coelho estará conectado a uma 
ampla rede de monitoramento, capaz de 
compartilhar informações em tempo real 
com outros municípios.
Por exemplo, caso um veículo utilizado 
em um crime em outra cidade passe pelas 
ruas de Engenheiro Coelho, as câmeras 
irão imediatamente identificá-lo e disparar 
um alarme, notificando as autoridades res-
ponsáveis. Essa tecnologia permitirá uma 
resposta mais ágil e eficiente, ajudando a 
prevenir novos delitos e a capturar suspei-
tos com mais rapidez.
Segurança em prédios públicos e mais 
transparência nos serviços municipais
O projeto também contempla a instalação 
de câmeras de vídeo monitoramento em 

todos os prédios públicos do município. 
Escolas, unidades de saúde e demais equi-
pamentos públicos serão monitorados 24 
horas por dia, garantindo maior segurança 
para alunos, profissionais e usuários.
Além disso, o sistema permitirá à admi-
nistração acompanhar, em tempo real, o 
funcionamento dos serviços públicos. Pais 
e responsáveis poderão deixar seus filhos 
nas escolas com a tranquilidade de saber 
que estão sendo monitorados. Da mesma 
forma, o atendimento nas unidades de saú-
de poderá ser acompanhado de forma mais 
transparente, assegurando a qualidade e o 
respeito ao cidadão.
Impacto direto na qualidade de vida da 
população
Segundo o prefeito Pedro Franco, a im-
plantação desse novo sistema reflete o 
compromisso da administração municipal 
com a segurança e a qualidade de vida da 
população. “Esse é um grande avanço 
para Engenheiro Coelho. Estamos inves-
tindo em tecnologia de ponta para prote-
ger nossas famílias e melhorar os serviços 
públicos. Queremos que cada morador se 
sinta mais seguro, sabendo que nossa ci-
dade está sendo monitorada de forma in-
teligente e integrada com toda a região”, 
afirmou Franco.
O vice-prefeito Gilberto Garcia reforçou o 
impacto positivo da iniciativa. “Este pro-
jeto é mais do que segurança: é também 
uma forma de gestão eficiente, que vai 
trazer mais transparência e eficiência ao 
serviço público. Estamos cuidando de En-
genheiro Coelho com responsabilidade e 
inovação, sempre pensando no bem-estar 
dos nossos cidadãos”, destacou.
O futuro da segurança pública em Enge-
nheiro Coelho
A implementação do novo sistema é um 
reflexo da visão estratégica da atual admi-
nistração, que tem buscado promover o de-
senvolvimento de Engenheiro Coelho em 
todas as áreas. A integração da tecnologia 
com a segurança pública é uma tendência 
mundial, e o município se coloca na van-
guarda desse movimento ao investir em 
inteligência artificial e ferramentas avan-
çadas de monitoramento.
Com esse projeto, Engenheiro Coelho não 
apenas melhora sua infraestrutura de se-
gurança, mas também dá um passo impor-
tante rumo a uma cidade mais moderna, 
segura e conectada. A população será a 
principal beneficiada, podendo viver com 
mais tranquilidade e confiança em um 
ambiente mais protegido e bem adminis-
trado.
O futuro é promissor, e Engenheiro Co-
elho segue avançando para se consolidar 
como referência em segurança e qualida-
de de vida na região.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

GCMs de Engenheiro 
Coelho iniciam curso 

anual de EQP em 
parceria com o UNASP

Na manhã de segunda-feira, 20, teve 
início o curso anual de EQP (Educa-

ção, Qualificação e Preparo), uma capaci-
tação estratégica promovida pela Guarda 
Civil Metropolitana (GCM) de Engenhei-
ro Coelho em parceria com a GCM de 
Artur Nogueira. O treinamento, que terá 
duração de 10 dias, busca fortalecer o 
preparo técnico e psicológico dos agen-
tes de segurança, aprimorando o serviço 
prestado à população.
O curso está sendo realizado no campus 
do UNASP (Centro Universitário Adven-
tista de São Paulo), em Engenheiro Coe-
lho. A instituição cedeu, de forma gratui-
ta, suas salas de aula e espaços internos 
para a execução das atividades.
Durante a abertura oficial, o prefeito Pe-
dro Franco destacou a relevância do trei-
namento para o município e para a segu-
rança da região:
“A segurança pública é um pilar es-
sencial do nosso trabalho. Investir na 
formação e capacitação dos nossos 
agentes é garantir que a população de 
Engenheiro Coelho continue se sentin-
do segura. Este curso, além de represen-
tar um avanço na qualificação técnica, 
reforça o compromisso de nossa gestão 
com a excelência no atendimento à co-
munidade”.
Pedro Franco também agradeceu ao Dr. 
Carlos Ferri, Diretor Geral do UNASP, 
pela parceria:
“O UNASP sempre foi um parceiro de 
Engenheiro Coelho, e mais uma vez rea-
firma seu compromisso com nossa cida-
de. Quero agradecer ao Dr. Carlos Ferri 
por disponibilizar as salas e os espaços 
do campus para essa importante inicia-
tiva. Esse apoio foi crucial para a reali-
zação deste treinamento”.
Foco no preparo e na inovação
O curso de EQP é um treinamento inten-
sivo que mescla aulas teóricas e práticas. 
Os conteúdos incluem:
• Técnicas operacionais e de abordagem;
• Gestão de conflitos e mediação;
• Atendimento humanizado à população;
• Uso de novas tecnologias no combate 
ao crime;
• Atualização sobre legislações pertinen-

tes à segurança pública.
Os instrutores, que incluem especialis-
tas em segurança pública e professores 
universitários, trazem uma abordagem 
moderna, garantindo que os participantes 
saiam do curso preparados para enfrentar 
os desafios do dia a dia.
Além disso, o curso reforça a integração 
entre as Guardas Civis de Engenheiro Co-
elho e Artur Nogueira, fortalecendo o tra-
balho conjunto entre os municípios.
UNASP: parceria que transforma
O apoio do UNASP foi destacado como 
um dos grandes facilitadores para a exe-
cução do curso. A instituição, referência 
acadêmica na região, tem contribuído 
ativamente para diversas ações comuni-
tárias em Engenheiro Coelho, estreitando 
os laços entre o centro universitário e a 
cidade.
O Diretor Geral do campus, Dr. Carlos 
Ferri, afirmou que a parceria é uma forma 
de contribuir para o desenvolvimento da 
cidade:
“O UNASP tem orgulho de fazer parte 
da história de Engenheiro Coelho. É 
uma satisfação colaborar com iniciati-
vas que impactam diretamente na qua-
lidade de vida da comunidade. Nossa 
missão vai além da educação: queremos 
ser um agente de transformação para a 
sociedade”.
Impacto para a comunidade
O curso de EQP reflete um esforço con-
junto para oferecer mais segurança e qua-
lidade de vida à população de Engenheiro 
Coelho e Artur Nogueira. Além de capa-
citar os agentes, a iniciativa também con-
tribui para a aproximação entre as Guar-
das Civis e a comunidade, fortalecendo a 
confiança mútua.
Ao final dos 10 dias, os participantes re-
ceberão certificação, comprovando sua 
dedicação ao aprimoramento profissional.
“Essa é uma vitória coletiva. Quando 
trabalhamos juntos – poder público, ins-
tituições e comunidade – conseguimos 
resultados ainda maiores. E é assim que 
continuaremos avançando”, concluiu o 
prefeito Pedro Franco.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeito de Conchal, Júnior Caleffi, pede    
recursos ao Deputado Estadual André do Prado 
para construção de uma Estação de Tratamento 

de Água maior e mais moderna

O prefeito de Conchal, Júnior Calef-
fi (PL), acompanhado da primeira-

-dama Ângela Caleffi, estiveram em São 
Paulo, na última terça-feira (21), no Ga-
binete do Presidente da Assembleia Le-
gislativa, Deputado Estadual André do 
Prado (PL). 
Na ocasião, Júnior, apresentou ao deputa-
do, demandas importantes para Conchal, 
principalmente na área de saneamento 
básico. 
Solicitando R$ 2 milhões e 500 mil reais 
para a construção de uma Estação de Tra-
tamento de Água – ETA, com capacida-

de de 100 m³, visando a implantação de 
melhorias no sistema de abastecimento 
de água. 
“Estamos confiantes que nosso pedido 
será atendido pelo nosso amigo e parcei-
ro André do Prado. Nossa cidade precisa 
de um novo tratamento de água maior e 
mais moderno, para não sofrer mais com 
constantes interrupções no fornecimen-
to de água, ocasionadas pelo rompimen-
to de adutoras, pane elétrica em bombas 
e equipamentos”, destacou o prefeito.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura de Conchal 
alinha estratégias para o 

combate à Dengue

Na última terça-feira, 21, o prefeito 
de Conchal, Júnior Caleffi, se reu-

niu com os representantes dos setores 
municipais de Planejamento, Obras, Saú-
de, Serviços Urbanos e Fiscalização para 
traçar estratégias e intensificar as ações 
de combate ao Aedes Aegypti, mosquito 
transmissor da dengue, Zika e Chikun-
gunya. 
Trata-se de uma prevenção, visto os altos 
índices da Dengue em nível nacional e o 
período de muito calor e chuva. 
Uma das ações será a intensificação da 
limpeza pública na cidade. Inclusive, 
com a realização de mutirões de limpeza, 

divididos em etapas e bairros. 
Mas, é muito importante que toda a popu-
lação faça a sua parte, atendendo e ouvin-
do os agentes de Saúde, ajudando no con-
trole da dengue, cuidando do seu quintal 
e fazendo o descarte consciente do lixo.
“Precisamos fazer da união a força. Se 
cada pessoa tirar uns minutos na sema-
na, fizer uma boa varredura no quintal, 
não desperdiçar lixo em locais inapro-
priados e encher os vasinhos de planta 
com terra, já faz grande diferença”, des-
tacou o prefeito Júnior Caleffi.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868

ATENÇÃO! Hoje tem 
Mutirão de Combate          

à Dengue em 
Engenheiro Coelho

Prefeito Pedro Franco 
acompanha melhorias 

nas vias urbanas e rurais 
de Engenheiro Coelho

O prefeito de Engenheiro Coelho, Pe-
dro Franco, iniciou nesta semana 

uma série de ações voltadas à melhoria da 
infraestrutura viária do município. Tanto 
na área urbana quanto nas estradas rurais, 
os trabalhos buscam trazer mais seguran-
ça, acessibilidade e qualidade para os mo-
radores e trabalhadores da cidade.
Operação Tapa-Buracos garante me-
lhor mobilidade urbana
Nesta semana, começou a tão esperada 
Operação Tapa-Buracos, que tem como 
objetivo recuperar as condições das ruas 
e avenidas da cidade. O prefeito acom-
panhou o início dos trabalhos de perto e 
reforçou o compromisso da gestão com a 
segurança e o conforto da população.
“Estamos trabalhando para garantir 
que as ruas de Engenheiro Coelho es-
tejam em boas condições, oferecendo 
mais segurança para quem transita dia-
riamente pela cidade. Essa operação 
faz parte do nosso plano de melhorar a 
infraestrutura e proporcionar mais qua-
lidade de vida aos moradores”, afirmou 
Pedro Franco.
As ações serão realizadas em várias re-
giões da cidade, priorizando vias com 
maior necessidade de reparo.
Manutenção das estradas rurais valo-
riza o campo e a produção local
Além das melhorias urbanas, a prefeitu-
ra também está investindo nas estradas 
rurais, fundamentais para a economia e 
o cotidiano do município. Em visita às 

estradas de terra, Pedro Franco acompa-
nhou o trabalho da máquina patrol, que 
está sendo utilizada para nivelar e recu-
perar trechos danificados.
“Valorizamos quem trabalha no campo, 
e investir na manutenção das estradas 
rurais é prioridade. Queremos garantir 
que nossos produtores e moradores da 
zona rural tenham vias de qualidade e 
segurança para escoar sua produção e 
se locomover com tranquilidade”, desta-
cou o prefeito.
As estradas rurais de Engenheiro Coelho 
são essenciais para o transporte agrícola, 
além de serem a ligação de muitas famí-
lias que vivem no campo com a área ur-
bana.
Compromisso com o progresso de En-
genheiro Coelho
Com essas ações, a gestão de Pedro Fran-
co reforça o compromisso com o desen-
volvimento sustentável e a valorização de 
todas as regiões do município.
“Tanto no campo quanto na cidade, es-
tamos trabalhando para construir uma 
Engenheiro Coelho melhor para todos. 
Nosso foco é atender as demandas da 
população, garantindo infraestrutura e 
qualidade de vida”, concluiu o prefeito.
As obras seguem em ritmo acelerado, e a 
prefeitura convida os cidadãos a acompa-
nharem as atualizações sobre os trabalhos 
por meio das redes sociais do município.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Secretaria Municipal de Saúde 
de Engenheiro Coelho realizará 

um Mutirão de Combate à Dengue 
hoje para intensificar a luta contra o 
mosquito Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue, zika e chikungunya.
Data: 24/ 01/2025. Horário: 08:00 
às 12:00. Locais atendidos: Jar-
dim Luís Favero e Jardim São 
Paulo. 
Pedimos a colaboração de todos os 
moradores para:
*Abrirem suas casas e permitirem a 
entrada das equipes de saúde;
*Inspecionar quintais, caixas d’água 

e possíveis focos do mosquito;
*Eliminar recipientes que possam 
acumular água, como garrafas, 
pneus e vasos de plantas;
*Seguir as orientações da equipe 
para manter sua residência livre de 
criadouros.
As equipes estarão devidamente 
identificadas com uniformes.
Juntos, podemos proteger nossa co-
munidade!
Diga NÃO ao mosquito da den-
gue!
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeito Márcio Pavan fala sobre as 
dívidas da prefeitura de Estiva Gerbi e às 

dificuldades para administrar os problemas 
deixados pela gestão anterior

Recentemente o prefeito de Estiva 
Gerbi, Márcio Pavan (SD), gravou 

vídeo juntamente com sua equipe admi-
nistrativa para relatar os problemas fi-
nanceiros da prefeitura.
Segundo Márcio, a gestão passada dei-
xou o total de R$ 22 milhões em dívidas, 
sendo R$ 2.318 milhões com fornecedo-
res, R$ 5.505 milhões em precatórios e 
R$ 14.219 milhões em encargos sociais.
“Então Adolfo, agora tenho que econo-
mizar todo mês pelo menos R$ 418 mil 
pelos próximos anos para tentar equi-
librar as contas da prefeitura. Acabei 
de receber esse relatório do financeiro 
orientando sobre essa economia”, disse 
Pavan ao Polêmica durante entrevista em 
seu gabinete acontecida anteontem (22).
“Inclusive você, fornecedor, que está 
com sua nota atrasada, a gente vai es-
tar abrindo um canal direto com o pro-
tocolo para que vocês possam protoco-
lar, porque a gente vai estudar caso a 
caso, para na medida do possível, estar 
pagando vocês. Porque a gente acredita 

que o bom governo é aquele que com-
pra e paga”, falou Márcio em seu vídeo 
orientando os fornecedores que estão 
com seus créditos em atraso.
O Prefeito também enfatizou que sua ad-
ministração será diferente de todas que 
já passaram: “Aqui não tem perseguição 
e o funcionário público, como também 
toda a população, independentemente 
de quem votou para prefeito, será res-
peitado, mesmo porque vivemos em um 
país democrático, e todos nós temos a 
liberdade de escolha. E também não ha-
verá retaliações contra grupos políticos 
rivais e nem promoção em redes sociais 
para ridicularizar a gestão passada e ou 
seus integrantes. Eu só estou falando 
da dívida porque é meu dever esclarecer 
a população sobre isso, mas também o 
assunto morre por aqui”, finalizou.
A proposta de Márcio, como afirmou 
durante a campanha, é trazer a paz e o 
respeito entre os políticos e a população.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Bairro Universitário é alvo 
de força-tarefa da Prefeitura 

de Engenheiro Coelho

O vice-prefeito Gilberto Garcia e o 
vereador Adauri Silva estiveram 

na Chácara Primavera, no Bairro Uni-
versitário para acompanhar de perto a 
força-tarefa ordenada pela Prefeitura, a 
operação tem o intuito de deixar as ruas 
mais limpas, iluminadas e seguras para 
todos. 
Foram realizados serviços de corte de 
grama, coleta de entulhos, trocas das 

lâmpadas queimadas e ainda operação 
tapa-buracos.
Na ocasião o vice-prefeito também pe-
diu encarecidamente aos moradores que 
colaborem com a limpeza, zelando do 
lugar para que não volte a ficar como es-
tava, “com aquelas montanhas de lixo 
acumulado”.
Assessoria de Comunicação das 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


